
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和 3年度  第 3 回 運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和 3年 8月 25日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

      ※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、 

       会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて 

頂きました。 

 

会    場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2 回  月 曜 日  訪 問 診 療  8 名  

月 1 回 ～ 3 回  訪 問 歯 科  口 腔 管 理     

7 月 27 日 (火 )三 重 県 主 催 権 利 擁 護 普 及 啓 発 研 修 (ﾘﾓｰﾄ研 修 )1 名 参 加  

7 月 20 日 (火 )～ 8 月 9 日 (月 ) 

施 設 内 勉 強 会「 身 体 拘 束 と 虐 待 に つ い て 」 6 名 参 加  

8 月 2 日 (月 ) パ ー ル 会 さ ん に よ る 訪 問 美 容 ≪ ﾍｱｰｶｯﾄ≫  
 

手 芸 … キ ル ト ボ ッ ク ス 、 ひ ま わ り の ﾀﾍﾟｽﾄﾘｰ製 作 中  

 工 作 … 風 鈴 が 完 成 、 七 夕 飾 り 、 う ち わ 製 作  

 

 

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 1 

地域住民の代表 3 その他  

知見を有する者  事業者 1 



 

【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 

熱中症アラートが連日発動されるほど厳しい暑さの毎日が続いております。この時期 

は入居者様も体調を崩される方が毎年何名かいらっしゃるため、水分補給や室温の管理 

にいつも以上に配慮している毎日です。散歩に出るのも長時間は厳しいので、室内で夏 

の季節を感じて頂けるよう工夫をしております。例えば、おやつに水ようかんやところ 

てんなど涼しげな物を用意したり、今年はオリンピックという大きなイベントがあるの 

で、開会式を録画して皆さんで観賞したり、風鈴を作ったり…でも、やはり早く家族と 

ゆっくり話したり、お出かけしたり、当たり前の日常が戻ってほしい…2年目の夏に強 

く思っております。 

 

≪民生委員様より≫ 

コロナウイルス感染の終息がなかなか先の見えないことと、年々猛暑日が多くなるこ 

の頃。職員の皆様のいろいろな対応には頭が下がります。提案なんですが(対応されてい 

たらすみません)入居者の誕生会をされていますが、その人の誕生日の様子を家族さんに 

お知らせする事です。以上、これと云った意見が無くすみません。職員の皆様、これか 

らも頑張って下さい。 

 

⇒労いのお言葉ありがとうございます。ご提案についてですが、現在お誕生会の後 

日に、ご家族様へのおたよりの中で、お写真で少し紹介しておりますが、もっと、 

沢山お伝えしていこうと思います。職員からは動画を撮影して送ってはどうかと 

いう提案もありましたので、是非実現していきたいと思っています。 

≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

≪民生委員様より≫ 

２７日より緊急事態宣言で飲食店の時短要請や混雑した場所への外出移動半減などの 

呼びかけで全国的に新型コロナ感染は拡大しています。その様な中でも県外の方々の車 

が道路やスーパーマーケットで多く見られます。志摩市は比較的に感染者が少ないので 

来訪されるのでしょうか。改めて、マスク、手洗い、消毒に注意していますが、心配す 

ることが多いです。消毒は絶えず多い目に行っています。でも空気感染が多いんですよ 

ね？接触しないことが良いと思いあまり外出は控えております。ライン面会を行ってい 

るという事で、利用者の方々も気を付けておられるんですね。不安な日々は続きますが 

頑張って下さい。 

 

⇒ご意見ありがとうございます。変異種のウイルスの感染力は想像以上に強いようで 

本当に脅威を感じています。ワクチンを打った方でも感染の報告がたくさん聞かれ 

ますので気を緩めず対策を続けたいと思います。       ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 



   

≪民生委員様より≫ 

日々のお仕事お疲れ様です。お天気も突然大雨になったりで落ち着きませんね。行事 

報告にありましたタペストリーやキルトボックス素晴らしいですね。直接見られないの 

が残念です。さて、三重県もコロナ感染者が増加し、正直恐いです。この状況がいつま 

で続くのか分かりませんが、医療従事者やエッセンシャーワーカーの皆様には本当に頭 

が下がります。どうぞご自愛ください。 

 

 ⇒いつも暖かいお言葉ありがとうございます。とても励みになります。手芸や工作 

についてですが、外出できない分、素敵な力作が出来てきております。一方的に 

こちらから素材を提供しているわけではなく、『こんなものを作りたいわ』や『こ 

こまで自分でしてみたけどこの先どうしましょう』等、自主的に取り組んでくだ 

さる方もあり、一緒に楽しみながら制作しております。早く直接作品を見て頂き 

たいです。                        ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

≪志摩市役所様より≫ 

志摩市では、新型コロナワクチンの接種を希望する。16歳以上の皆様の接種について 

は、おかげさまで無事に終える事ができました。また、12歳～15歳以上の希望者向けの 

一般接種についても、順次開始する予定です。 

例年ですと、この時期は里帰りするご家族も多くいて、きっと面会されるご家族も多 

くいたのではないでしょうか。現在、県内においても感染者は拡大し、予断を許さない 

非常事態となっており、やはり直接お会いしての面会は厳しい情勢となっています。入 

居者様とご家族との繋がりについても工夫をして開催して頂いているということで引き 

続きよろしくお願いいたします。 

そんななか、風鈴作りや七夕飾りなど季節を感じる催しで入居者様は楽しんでおられ 

ることが想像出来ました。 

 

⇒面会についてはご家族の協力は勿論、職員も出来るだけ県外の方との接触を少な 

くするよう協力頂いております。ご家族の帰省をもうずっと控えてくれている職 

員もおります。また、やむを得ず県外の家族が帰宅される場合は、接触日から念 

のため多めに休日を取り、出勤前に抗原検査を実施するなど感染防止に努めてお 

ります。                       ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

【資料等】 

※様式は 1ページで作成されていますが、あくまでも必要な事項を記入したもので複数ページにな

っても結構です。【議題】以降はできるだけ詳しく記入してください。 


